



2月の園だより



幼保連携型認定こども園 明石南こどもの城 2025年2月1日(土) 発行

今年は、暦の上では2日が節分、3日は立春です。寒さの中にも春の準備をしている木々の葉のように子ども達も進級や就学に期待を持ち、友達と一緒に遊んだり、身の回りのことを自分でできる喜びを味わいながら生活していきます。

様々な感染症に罹患しやすい時期でもあります。お子さんの体調の変化に十分に留意しながら、手洗いの励行、換気、教室・保育室や遊具の消毒等をこまめに行い、園児達が健康に過ごしていけるように努めてまいります。

カワイ体育教室(火曜日)(こすもす組・いちよう組・ぽぷら組)
・2月の体育教室は延期となります。

リズム集会(3歳以上児)
・2月… 7日(金)

学研学びタイム(水曜日)
(けやき組)
・2月… 19日, 26日
(ぽぷら組)
・2月… 12日
・3月… 5日



お話し会(けやき組/ぽぷら組)
・3月… 6日(木)

2月の行事予定

- ・2月 3日(月) 豆まき会
- ・2月 5日(水) けやき組参観, 懇談会
- ・2月 21日(金) 向陽台小学校交流会

3月の行事予定

- ・3月 3日(月) ひなまつり会
- ・3月 19日(水) 卒園式
- ・3月 26日(水) 修了お祝い会

世界に一つの宝物 (けやき組)

陶芸遠足で作った「世界に一つだけの皿」が焼き上がり、色付けされて、無事に届きました。

秋保石神窯の大場先生より「このお皿は、魔法がかけられているんだよ。苦手な食べ物でもこのお皿にのせると食べられるようになるよ」というお話を聞きました。

1月27日(月)には、「自分で作ったお皿」に給食をのせ、食べました。「野菜も特別な味になっておいしい」と完食することができました。食材のおいしさやみんなで食べる楽しさ等、満足感を味わうことができました。



1月10日(金)

小正月会



けやき組, ぽぷら組, いちよう組, こすもす組で小正月の飾りを製作しました。赤, 黄, 緑に色付けした餅を子ども達で丸め, ミズキの枝に付けていき, 装飾には, 「めでたい」の意味を持つ「鯛」, 「長生きで健康に過ごせますように」と折り鶴, 小判や招き猫等も飾って完成。「いろいろな色があってきれいだね」「〇〇ちゃん, こっちにお餅つけて」等と自分の思いを言葉にして, 友達同士やり取りをしながら, 協力して製作を楽しんでいました。小正月飾りは, 自分のクラス以外も作成し, 地域の施設にも配り, 喜んでもらいながら嬉しさを味わって交流を深めていました。



雪遊び 大好き

積雪量は減少傾向にありますが, 少しでも積もった雪で, 念願の雪遊びを楽しみました。3歳未満児は, 保育教諭に「雪だよ」「一緒に触ってみよう」と誘われると, 真っ白な雪を手の平で握ったり, 水たまりが凍っているのを発見し, 大きな氷の塊を集めるなど子ども達なりに楽しんでいました。好奇心を持ち, 雪や氷に触れ, 冷たいと思う感覚を味わい, 「雪, 冷たいね」「一緒に大きい氷を探そう」と友達と誘い合って, 冬ならではの遊びを体験しています。大きな氷を見つけると「透明だ」「向こうが見えるよ」と嬉しそうに知らせ, 物の性質の理解が深まっていました。今後も, 雪が降った日は機会を逃さず, 雪や氷の性質に気づき, 関わって遊びを楽しみながら興味や関心を深めていきます。

